

# Communiqué de Presse de la Seconde Édition du Mondial du Rhum

Paris, le 10 décembre 2024 - Le Mondial du Rhum, événement phare célébrant l'Écosystème Rhum et ses acteurs, est de retour pour une seconde édition très attendue.

À cette occasion, les membres de l'**Advisory Board** du Mondial du Rhum présidé par monsieur **Yves Jégo** se réuniront pour une **conférence de presse exclusive**, marquant le lancement officiel de cette nouvelle édition.

La conférence se tiendra le **10 décembre 2024** au prestigieux restaurant **Lucas Carton**, situé au 9 Place de la Madeleine à Paris, à partir de **18h30**.

Ce sera une opportunité unique de découvrir les nouveautés et les objectifs de cette édition, ainsi que de rencontrer les figures influentes de l'Écosystème Rhum, un écosystème en pleine évolution.

Sous la présidence de Monsieur **Yves Jégo**, cette annonce rassemblera des leaders, producteurs, et partenaires du monde du rhum, qui partageront leur vision pour le développement durable, l'innovation, et la valorisation des savoir-faire de cet écosystème

## Programme :

- **18h30** : Accueil et temps d'échange avec les membres de l'Advisory Board
- **19h00** : Conférence de presse pour l'annonce officielle de la seconde édition du Mondial du Rhum
- **19h00** : Micro tendu
- **20h00** : Dîner privé pour les membres de l'Advisory Board, orchestré par le Chef Hugo Bourny dans l'ambiance raffinée du Lucas Carton.

Cet événement inaugural souligne l'ambition du Mondial du Rhum 2025 de renforcer son rôle de plateforme d'échange et de valorisation de l'ensemble de l'Écosystème Rhum.

La presse est cordialement invitée à couvrir ce moment clé qui ouvrira un nouveau chapitre pour cet événement international.

Présentation du Président de l'Advisory Board du Mondial du Rhum 2025, Yves Jégo

**Président de l'Advisory Board du Mondial du Rhum, ancien ministre fondateur de la certification Origine France Garantie**

Yves Jégo est né à Besançon en 1961, ville où il a effectué des études de droit public.

Avocat, il s'est engagé, en politique, dès sa majorité. Élu sans discontinuer au conseil municipal de Montereau depuis 1990 il en est devenu maire en 1995 .

Il a ensuite développé un parcours politique complet qui l'aura amené notamment à siéger au gouvernement en 2008 comme ministre des outre-mers puis à devenir vice-président de l'assemblée nationale.

En 2011, il fonde avec Antoine Veil l'Association qui porte la certification « Origine France Garantie » dont il est aujourd'hui encore le porte-parole et s'implique dans le développement des écoles de la 2e chance.

Inlassable combattant du « produit en France » il sillonne les usines et les ateliers pour défendre les savoir faire menacés de disparition par les délocalisations .

Il mène, depuis juin 2024, une mission pour le gouvernement sur le « made in France »

Ayant quitté volontairement la vie politique nationale en 2018, il est chargé d'enseignement à l'Institut Catholique de Paris et a été dirigeant d'une Start Up -devenue une Licorne - du stockage d'électricité puis a été nommé délégué général du groupe de santé AVEC.

Il est aujourd'hui consultant et secrétaire général du World Impact Summit (WIS) .

Il est également président du Forum des élus locaux pour l'environnement (FOR.E.L.E) et président du comité de mission du Groupe Avec. Père de deux garçons, il est aussi conférencier, auteur de romans et d'essais et chroniqueur dans le magazine Eco Réseau Business.